



Dalam Rangka Silaturahmi Kantibmas Kapolsek Ciwaringin beserta Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Sambangi Sekolah SMPN 1 Ciwaringin

Panji R - CIREBON.IPEMI.OR.ID

Oct 3, 2023 - 14:25



CIREBON - Di tengah-tengah kesibukan nya Kapolsek Ciwaringin IPTU BABAN KURBANDI bersama Bhabinkamtibmas Desa Babakan Brigadir Wahyudin dan Babinsa Desa Babakan Serda Agus S, melaksanakan sambang di SMPN 1 Ciwaringin di Desa Babakan Kecamatan Ciwaringin Kabupaten Cirebon. Selasa (03/10/2023).

Dalam giat sambang tersebut Kapolsek Ciwaringin silaturahmi dengan Kepala Sekolah SMPN 1 Ciwaringin Bpk. Drs, KARTIWAN M. Pd. dalam silaturahmi tersebut dimaksudkan untuk menjalin kemitraan saling bekerja sama dalam pengolahan kamtibmas dan menampung informasi tentang situasi kamtibmas di lingkungan Sekolah dan diluar Sekolah, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan menginformasikan yang sedang marak dilingkungan Sekolah tingkat SLTP Sederajat yaitu tentang Bullying atau Perundungan, jika Perundungan sekecil apapun agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Ciwaringin, guna mencegah jangan sampai melambung ke dunia maya atau masuk medsos, yang akan membuat kerepotan semua pihak, dan Kapolsek Ciwaringin meminta agar pihak sekolah selalu mengawasi siswa-siswinya baik dilingkungan sekolah atau diluar sekolah,

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, MH. melalui Kapolsek Ciwaringin IPTU BABAN KURBANDI mengatakan kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat dipandang perlu apalagi dalam silaturahmi Kantibmas pengenalan wilayah dan kedekatan dengan Seluruh sekolah Se Kecamatan Ciwaringin, untuk ikut membantu mengawasi siswa-siswinya baik dilingkungan sekolah maupun diluar sekolah, dan memberi pemahaman tentang tindakan pelajar yang membuat kegaduhan di Medsos, yang berakibat Sekolah mendapat kecaman dari seluruh pihak, dan yang akan berakibat mengganggu tugas belajar dan mengajar, dan pihak sekolah juga ikut menjaga situasi aman dan kondusif. agar wilayah hukum Polsek Ciwaringin.